



## Langu'âge dans le feu de l'action...

Depuis quelques années, le centre paramédical

Langu'âge est installé au cœur de la vallée du Geer, à Roclengue rue Marcel de Brogniez. Toute l'année, Langu'âge est actif dans les domaines de la logopédie, de la psychomotricité, de la kinésithéra-

pie, de la psychologie... Une unité de pathologie du développement complète l'offre des services.

Et pendant les vacances scolaires, Langu'âge se transforme en un grand centre de vacances. Des jeunes têtes blondes d'un peu partout se retrouvent pour participer à différents stages où les animations ont un thème. Par le passé, la magie, le cirque, la police... ont déjà été programmés. Pour les dernières vacances de Pâques, les hommes du feu étaient mis à l'honneur. Les activités ont tourné autour du métier de pompier : exercices physiques, bricolages...et en guise de cadeau de clôture, arrivée d'une autopompe toutes sirènes hurlantes.

Durant deux heures, les pompiers du poste avancé de Herstal ont



complètement séduit tous les enfants. Et pour cause, ils ont pu monter dans le camion, enfilez les vestes, porter un casque... et jouer avec les tuyaux d'arrosage. Quel bonheur d'approcher les hommes du feu, de discuter avec eux, de jouer avec eux, de voir de près leur beau camion rouge... Il est vrai que petits, tous veulent devenir pompiers.

A.F.

